



# Diputados rechazan que Sinaloa sea un 'Estado fallido'

por **Yalina Ruiz**  
febrero 9, 2026

**Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de **Morena**, rechazó que **Sinaloa** sea un estado "fallido", aseguró que se va a recuperar la paz en la entidad.

Tras la desaparición de **10 mineros** en la entidad, el legislador aseguró que **Sinaloa** cuenta con el apoyo de la **presidenta** y el gabinete de seguridad.

"No, para mí no. **Sinaloa** tiene su autoridad, está con el apoyo de la presidenta, el **Ejército**, el **Gobierno Federal**, el **Gabinete de Seguridad**, al frente de la estrategia de rescatar la seguridad y estoy seguro que vamos a recuperar la paz y la tranquilidad en este estado de Sinaloa", afirmó.

En tanto, el legislador morenista aseguró que va a funcionar la estrategia de seguridad del **Ejecutivo Federal** de "no impunidad y no excepción a la aplicación de la ley".

"Nosotros lo decimos con todas sus letras: lamentamos lo que el pueblo de Sinaloa está sufriendo, pero yo estoy seguro que va a funcionar la estrategia de la presidenta **Claudia Sheinbaum** de no impunidad y de no excepción a la aplicación de la ley", expresó.

Reiiteró que los homicidios de los dos ingenieros van a aclararse y se va a castigar a los responsables.

"Nos dimos cuenta con tristeza, de dos ingenieros que fueron secuestrados por el crimen organizado, van a aclararse y va a castigarse a los responsables, estoy seguro de ello", agregó.

Por su parte, **Kenia López Rabadán**, presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados pidió esperar para declarar a **Sinaloa un estado fallido**.

Además, solicitar comparecencias, la posibilidad de solicitar información desde el **Congreso** pasa por la mayoría de los legisladores que así lo aprueben.

"Ojalá y haya la posibilidad de que podamos construir un acuerdo para solicitar información y saber exactamente qué está pasando en el estado de Sinaloa y cómo, incluso, desde la Cámara de Diputados podemos coadyuvar para que este estado pueda tener paz, pueda regresar la seguridad a las casas de los sinaloenses y también para que podamos saber en qué etapa y qué coordinación se tiene por parte de las instituciones de los tres órdenes de gobierno", externó.